
الموقع الرسمي للشيخ أ.د. أحمد بن محمد الخليل
قول: (لماذا يارب ! - لماذا يارب كل هذه المصائب تأتي علي) للكاتب : 
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</ br><p/><span/>: الجواب  
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</ br><p/><span/>عليكم السلام ورحمة االله وبركاته  
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</ br> هذا القول تسخط من المصائب وعدم رضى بما قدره االله وهو محرم لا يجوز وقائله عليه  
</ br> التوبة. والتسخط قد يكون باللسان أو بالقلب أو بالجوارح و هذا الكلام من التسخط  

</ br><p/><span/>بالقلب واللسان  
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</ br> واالله تعالى قدر هذه  المصائب لحكمة يعلمها ومن الحكم تكفير سيئات بني آدم و رفع  

</ br><p/><span/> درجاتهم  
  

الرابط الاصلي

page 1 / 1
Powered by SaphpLesson 4.0

http://alkhlel.com/mktba//play-5753.html
http://www.saphplesson.org

